

湧別町立ゆうべつ学園



# 学園だより

令和7年3月24日  
(第14号)  
校長 若松 征一

重点教育目標「多様な仲間と共に学びを創る子ども」が育つ学園の創造

## 旅立ちと新たな一歩 ～卒業式・修了式を終えて～

3月14日に行われた卒業式。26名の9年生が夢と希望を胸に、新たな道へと旅立ちました。在校生代表の遠藤迅さんは、これまでの9年生の姿を振り返りながら、「先輩方のように誇れる存在になります。憧れの先輩たちが見せてくれた努力の大切さ、仲間と助け合うことの素晴らしさを、今度は僕たちが受け継いでいきます」と、感謝と決意を込めて言葉を送りました。



卒業生代表の相馬空さんは、「これまで過ごした日々が、今の自分をつくってくれました。仲間とともに悩み、支え合いながら過ごした時間の中で、自発的に行動することの大切さを学びました。クラスがひとつになるたびに、自分自身も成長できたと感じます」と力強く語り、これまでの歩みに誇りをにじませました。その言葉に、会場の誰もが9年生の努力と成長を感じ、温かな拍手を送りました。

卒業生合唱「言葉にすれば」が響き渡ると、これまでの思い出があふれ、涙をぬぐう姿があちこちに見られました。そして、全校合唱「カイト」では、1年生から9年生までが心をひとつにし、未来へ羽ばたく卒業生への思いを込めて歌い上げました。そして、感動の退場の時。「9年生、退場」のアナウンスが響くと、体育館は万感の思いに包まれました。卒業生も在校生も目を赤くしながら歩みを進めます。体育館の扉が閉じるその瞬間まで、名残惜しそうに拍手で送る在校生たち。その温かな光景に、来賓の皆様をはじめ保護者の皆様、教職員も目頭を熱くしました。

本日行われた1～8年生の修了式では、1年生の深津奏羽さん、6年生の工藤颯真さん、8年生山下未来さんは、後期を振り返った作文を発表しました。それぞれが、心に響く発表でした。時には壁にぶつかりながらも努力を続け、一つ一つ着実に努力を重ねてきた皆さん、その積み重ねこそが、挑戦し続ける力になります。新年度を迎え、さらに成長する皆さんへ、自分の可能性を信じ、自信をもって前進し、大きな飛躍を遂げてください

保護者、地域の皆様、この1年間、ゆうべつ学園の教育活動に深いご理解と温かいご支援を賜り、心より感謝申し上げます。卒業式や修了式で見た子どもたちの姿には、皆様の愛情と励ましがあつたからこそ、確かな成長がありました。これからも、子どもたちが夢をもち、自信をもって未来へと歩いていけるよう、教職員一同、全力で支えてまいります。今後ともどうぞよろしくお祈りいたします。

春光に包まれて新たな道へ！

この春、**12名の教職員が本校を異動や退職**という形で離れることになりました。新しい環境でも、ますますのご活躍をお祈りしています。



異動・退職する教職員からのメッセージ ( )は在校年数

**【転出】教諭 齊藤 亜希子(3年) 佐呂間町立佐呂間小学校**

ゆうべつ学園の子供たちと楽しく過ごさせていただき、たくさんの思い出ができました。子供たちの未来がより輝かしいものとなりますよう、これからも応援しています。保護者の皆様には広い心でいつも温かいご支援をいただき、ありがとうございました。

**【転出】教諭 吉田朋貴(5年) 北見市立三輪小学校**

湧別町の子供たちとの出会いを通じて、先生という仕事の楽しさを実感することができた5年間でした。教員としての第一歩を湧別町で踏み出せたことを、心から嬉しく思っております。これまで多くのご支援をいただき、誠にありがとうございました。

**【転出】教諭 稲葉 果穂(7年) 紋別市立渚滑中学校**

初めて赴任した学校として大変思い深い学校でした。後半3年間は育児に専念させていただきましたが、今後も湧別での思い出を胸に、オホーツクの子供もたちの教育に携わっていきたいと思います。ありがとうございました。

**【転出】教諭 植木 聖子(5年) 上ノ国町立上ノ国中学校**

ゆうべつ学園には、湧別中学校時代を含め、5年間お世話になりました。サロマ湖ウルトラマラソンに百人一首大会、おいしいホタテやカキ、きれいなチューリップやしっかりとした温泉、たくさん借りた図書。湧別が大好きです。皆様、ありがとうございました。

**【転出】教諭 岩崎 洋渡(4年) 滝上町立滝上中学校**

4年間お世話になりました。特に今年度は、保護者の皆様にはご心配とご迷惑をおかけしてしまっただと思います。にも関わらず、お会いした際には、私に対して気遣いの言葉をかけていただいた方もいらっしゃいました。気持ちが軽くなり、助けられたことを思い出します。この場を借りて、感謝申し上げます。ありがとうございました。この学園は、まだまだいい学校になる要素を秘めていると思います。これからの人たちで、より良い学園を創っていきましょう。これからは、少し離れたところで、学園のことを陰ながら応援していきます。

改めて、4年間本当にありがとうございました！さようなら！

**【転出】真田朋幸(7年)紋別市立紋別中学校**

湧別小からゆうべつ学園まで7年間お世話になりました。義務教育校開校という貴重な経験を通じて、子どもたちが過ごしやすい場になるためにはどうすればいいのか、改めて考えることができました。保護者の皆様のご協力、児童生徒の明るい笑顔に支えられた7年間、心より感謝しております。ありがとうございました。

**【退職】教諭 堀澤さゆり(1年)**

元気な子どもたちと関わる時間がとても幸せで、たくさんエネルギーをもらいました。湧別で働けたことを嬉しく思います。1年間お世話になり、ありがとうございました。

**【任期满了】期限付き教諭 若生 佐智子(1年) 明日中等教育学校**

ゆうべつ学園には1年間だけでしたが、お世話になりました。上中時代と合わせて2年5ヵ月、第二の故郷になりました。この地で関わっていただいたすべての皆様に感謝申し上げます。どうぞお元気で！！

**【任期满了】教諭 通級 井上 遥葉(5ヵ月) 旭川市立高台小学校**

5ヵ月という短い期間でしたが、ありがとうございました。義務教育学校ということで、幅広い年齢の子どもたちと一緒に過ごすことができ、とても充実した毎日でした。また湧別に帰ってきたいです！お世話になりました。

**【任期满了】再任教諭 山口 幸一(2年)**

本年度をもって教職を退くことにしました。昭和61年6月に滝上小学校で教員生活が始まり、以来約39年にわたり、管内10の小学校・義務教育学校でお世話になりました。最後は、母校の湧別小・湧別中を引き継いだゆうべつ学園に勤めさせていただき、よい思い出ができました。ありがとうございました。

**【退職】用務員 佐藤 繁利(13年)**

湧別中学校より13年間、保護者・地域の皆様には、大変お世話になりました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

**【退職】三室美智子(4年)**

湧別町立ゆうべつ学園の職員・児童生徒のみなさん、大変お世話になりました。主に5年生と一緒に活動させていただきました。この4年間の成長ぶりに驚いています。これからも、一生懸命勉強してください。応援しています。

4月の行事予定は  
こちらから

